
 

３つの視点から、⼦どもたちの学びの保障について質問いたしました！

【コロナ禍における ⼀⼈⼀台端末の持ち帰りについて】�

 ⼩学校低学年の児童の、家庭へのモバイルＷｉ-Ｆｉや、⼀⼈⼀台端末の持ち帰りにつ

いては、現在はどのような計画になっているのでしょうか。�

〚答弁〛

⼀⼈⼀⼈の発達段階を考慮し、今年度9⽉以降の実施を計画している。�

将来的には、児童⽣徒が1⼈1台端末を活用して自学できるよう、家庭と連携しなが�

ら、取組を⼯夫していきたい。�

�

【不登校の児童⽣徒の保護者への経済的⽀援】�

 ⽀援団体の連絡協議会は安⼼できるサポートの⼀つですが、⼀⽅で、⽀援団体を利用す

る保護者の経済的負担の軽減は今後の課題です。�

 不登校の児童⽣徒の保護者への経済的⽀援は必要だと思いますがいかがでしょうか？�

〚答弁〛

現在は保護者への経済的⽀援といった制度はありませんが、各団体との協議の中でもそう

いった話がでているので今後検討していきたいと考えている。�

�

�

【ライフ・スタディサポートの今後の⽅向性】�

今後南部にも広がっていくことを期待しますが、今後の⽅向性、エリアの拡大の考えなどは

いかがでしょうか？ �

〚答弁〛

令和元年度は中部地区、今年度は北部地区で事業を開始し、齢の近い大学⽣や⾼校⽣が指導

することで気軽に相談できるなど学習⾯以外でも貴重な場となっている。将来的には、6中

学校区ごとに学習や相談な�どができる居場所づくりを目指している。�

�

【経済格差への⽀援 ライフ・スタディサポートとは】�

⽣活困窮世帯に属する中学⽣を対象に⽣活習慣の定着や居場所づくりを⾏うことで学習

意欲などを向上させ、進学や社会的自⽴を促し、貧困の連鎖を防⽌することを目的とし

ている事業。�

�

�

②不登校児童生徒への

学習の支援について

③経済格差による

教育格差、支援について

① コロナ禍における
学びの保障について
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※令和4年９⽉定例会
学びの保障と教育格差についてたち登志子の一般質問

と　し　こ

たち登志子

どのような環境にあっても　
　　　　　　　　すべての子どもたちに学びの保障を！



〜プロフィール〜
 1973年1⽉17⽇⽣まれ。滋賀県に⽣まれ大阪府で育つ。海⽼名に移り住み２０年。
 ⾼校⽣の時に南⽶チリに留学。シングルマザーとして⼀男⼀⼥を育てる。
 東海大学大学院⼯学研究科航空宇宙⼯学修了
 趣味：フィギュアスケート・鉄道・神社仏閣めぐり・古武術
 特技：スペイン語
 近況報告：プランターでバジルや猫草を育て始めました

 不器用ですが、信念をもって全⼒で⽣きています。
 ※ 毎⽉第３⽇曜⽇ 1３時から茶話会を開催中 
��������������������������������������詳細はお問い合わせください。

連絡先 たち登志⼦ 国分南3-4-15-3 ℡：080-1161-1966 fax：046-219-4580

 

 

       令和３年度の海⽼名市の⼀般会計決算 

⼀般会計歳出決算額は548億1950万569円となり、前年度⽐14.4％

の減となりました。 

主な取り組みとして、今泉⼩の増築⼯事、50周年記念プレミアム付

商品券の発⾏、新型コロナウイルスワクチン予防接種の実施の他、

病児保育事業の開始や防犯灯LED化の設備事業なども。

令和４年第３回定例会

ハラスメントに関する問題が話題となり、関⼼を持たれる⽅も増えてまいりました。�

⼈権相談について、海⽼名市では⼈権擁護委員10名体制で⼈権相談に対応しています。�

⼥性の⼈権問題、嫌がらせやセクハラ、ストーカー、ネットでのつきまといなどに関しては

⼥性の⼈権ホットライン（電話相談）もあります。 こんなことぐらいで、とか、自意識過

剰と思われないかなど、考える必要はありません。�

悩まれていたら「たち登志⼦」へ気軽にご連絡ください。⼀緒に解決の道を探しましょう！�

ハラスメント HARASSMENT-FREE 
POLICY

 海⽼名市は⼈⼝も増えてきており、今以上に安⼼で住みやすい街となることを求められ、防犯強

化も求められています。�

 詐欺や空き巣、ひったくりといったもののほか、路上で⼦どもや⼥性、弱者を狙う犯罪の根絶に

向けて市内の防犯が強化されるべきだと思いますが、市内の防犯の取り組み状況は？

【市内パトロールについて】�

登下校に合わせて通学路を⻘⾊パトロール⾞にて⼆⼈⼀組、３台で巡回している。�

【防犯灯の設置について】�

自治会からの要望を基に現地調査の上、公平性や効果の有無を⾒極めて設置。�

令和３年度は１９灯の要望に対して１６灯の防犯灯を設置した。�

  たち登志子の一般質問
※第2回定例会時

　防犯まちづくりについて

    弱者を狙う犯罪の根絶に向け
て 防犯強化を！

答弁

要望
 防災アプリのように防犯アプリがあれば防犯意識向上にもつながります。
 防犯アプリの神奈川県バージョン作成を神奈川県警へと要望していただきたい。


